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達成目標 達成状況 達成度

本件については、継続的な取組が必要と考えておりますので、引き続き分かりやすく、親しみやすい情報
発信に努めます。

市民の満足度を高めます。 →
平成27年度は改選期であったことや、議場コンサート
の取組もあり、例年に比べて、本会議等の傍聴者数は
増えています。来年度以降もこの状況を維持できるよ
うに、市民に身近で、親しみやすい議会となるよう努
めるとともに、定例会ごとの議会開催予定告知ポス
ターの送付先を増やす取組や、ホームページでの質問
日ごとの質問者の事前公表なども検討します。

A

活動目標 具体的な取組実績

子どもにも政治に対し少しでも
興味を持ってもらえるように、
子ども向けのホームページも検
討するなど、より分かりやすい
議会情報の発信に努めます。

→
親子などで政治（市議会）について話をしてもらうきっかけ
になればとの思いから、市議会の子ども向けホームページの
作成に先駆け、市議会だよりに4回にわたり小学生向け議会
のはなしを掲載（全5回の予定）しました。

議場でのミニコンサートなどの
イベントを検討するなど、親し
みやすい議会となるための取組
に努めます。

→
平成27年9月定例会では、「市を挙げてガンバ大阪の更なるホー
ムタウン活動を推進する決議」を提案するに際し、全議員がガンバ
大阪のユニホームを着用して本会議に臨みました。
平成28年3月定例会では、市立佐井寺中学校吹奏楽部の演奏によ
る議場コンサートを開催し、55名の市民等に鑑賞していただきま
した。

重点課題 2 議会広報の充実
全体の達成度

A
目指すべき方向 市民に開かれた、親しみやすい議会になるよう努めます。

達成

部(局)名 議会事務局
【達成度について】

A：達成（設定した目標を達成することができた。）

平成27年度部長マニフェスト取組結果

部(局)長名 吉見　宗利
B：一部達成（設定した目標の一部のみ達成することができた。）

C：未達成（目標達成に向け取り組んだものの、目標達成にはいたらなかった。）


